
 

 
 
SACRE! – in einfacher Sprache 
 

„Sacre du printemps“ ist Französisch und heisst „Frühlings-Fest“ 
 
Das ist der Titel von einem berühmten Tanz-Stück. 
 
In dem Stück wird ein Mädchen getötet, damit die Ernte gut wird. 
 
Die Menschen in der Geschichte glauben, dass das hilft. 
 
Die Ernte ist das Essen, das auf den Feldern wächst. 
 
Oder im Garten. 
 
Früher gab es noch keine Super-Märkte. 
 
Deshalb war es wichtig, dass das Wetter gut ist und das Essen gut wächst. 
 
Das tote Mädchen ist ein Opfer. 
 
Ein Opfer ist etwas, was man gibt. 
 
Um etwas zu bekommen. 
 
Wir fragen uns: 
 
Was würden wir geben? 
 
Für genug Essen? 
 
Für Gesundheit? 
 
Für Frieden? 
 
Für eine bessere Welt? 
 
Würdest du dafür sterben? 
 
Wir machen unsere eigene Geschichte. 
 
Ein eigenes Tanz-Stück. 
 
Es heisst «SACRE!»  
 
Wir sind stolze Opfer. 
 
Wir tanzen bis zum Umfallen. 
 



 

 
 
Wie in einem Rausch. 
 
Ein Rausch ist ein starkes Gefühl. 
 
Wie ein Wirbel-Sturm. 
 
Wir hoffen, dass es hilft. 
 


